

## ABSTRAK

### **Fitria Sari, “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Android Menggunakan *Software Microsoft Powerpoint* Berbantuan *Ispring Suite 9* dan *Website 2 APK Builder*”**

Pembelajaran adalah suatu kegiatan pertukaran informasi yang di dalamnya terdapat pengetahuan serta keterampilan. Diperlukan suasana belajar yang menyenangkan dalam proses pembelajaran matematika, salah satunya yaitu pemanfaatan penggunaan media pembelajaran berbasis android. Selama ini proses pembelajaran dilaksanakan dengan metode konvensional, sehingga membutuhkan sumber belajar tambahan berupa media pembelajaran berbasis android. Penggunaan media pembelajaran berbasis android ini sejalan dengan perkembangan teknologi yang terus mengalami kemajuan yang pesat, sehingga menuntut guru untuk dapat melakukan inovasi pada proses pembelajaran. Berdasarkan hasil penyebaran angket kebutuhan peserta didik terhadap media pembelajaran, sebesar 81% peserta didik membutuhkan media pembelajaran berbasis android sebagai sumber belajar tambahan. Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan (*Research & Development*) dengan menggunakan model pengembangan *ADDIE* yang terdiri dari *analysis, design, development, implementation, dan evaluation*. Alat yang dikembangkan adalah media pembelajaran berbasis android berbantuan *Ispring Suite 9*. Media pembelajaran ini divalidasi oleh ahli media dan ahli materi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses pengembangan media pembelajaran berbasis android menggunakan *software microsoft powerpoint* berbantuan *ispring suite 9* berjalan baik dikembangkan dengan menggunakan metode *ADDIE*, serta media pembelajaran berbasis android layak digunakan dengan presentase validitas keseluruhan sebesar 94% (sangat valid), presentase kepraktisan peserta didik sebesar 80,5% (praktis), serta presentase efektivitas sebesar 76% (efektif). Berdasarkan hasil uji coba yang telah dilaksanakan, disarankan penelitian selanjutnya untuk dapat mengembangkan media pembelajaran dengan ruang lingkup yang lebih luas.

**Kata kunci:** Media Pembelajaran Berbasis Android, *Microsoft Powerpoint*, *Ispring Suite 9*